

# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA  
DE CRISTO EN SEVILLA

*Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla*

Por tanto no te  
avergüences  
de dar  
TESTIMONIO  
de nuestro  
Señor.  
2ª Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 29 de Junio del 2003 - Nº 341

## DESPERDICIANDO OPORTUNIDADES

*“Entoces me llamarán, y no responderé; me buscarán de mañana, y no me hallarán”.*  
*Proverbios 1:28*

Que lástima es vivir la vida cristiana, desperdiciando las oportunidades ofrecidas por Dios para servirle. El nos invita a hacerlo cada día, pero son muchos los que ponen sus preferencias en su propias labores. El también nos invita a oírle en su palabra, pero no tenemos tiempo para leerla. Nos invita a congregarnos y tampoco tenemos tiempo para ello, pues parece que se nos hacen aburridas las reuniones, también El nos invita a que vayamos a testificarle a otros del amor de Dios pero tampoco nos reporta alegría el hacerlo. El nos invita a que le busquemos en una comunión mas íntima pero tenemos otros compromisos. Dios nos llama insistentemente, pero hacemos oídos sordos, nos habla, pero su mensaje no cala en lo más profundo del alma.

Llegará un día cuando nos falten sus palabras, cuando a lo mejor deseemos ir a la reunión del culto y ya no sepamos donde, a lo mejor lo que tenemos hoy abundantemente, mañana nos falte, y posiblemente le busquemos, pero El, como la niña del cantar, ya se habrá marchado cansado de tanto esperarnos y tengamos que llorar amargamente, como esas cinco vírgenes insensatas y tengamos que pedir limosnas a otros para que nos sacien de vida espiritual y ya no tengan remedio nuestras dolencias del Almá, y es que cuando se tiene abundancia de comida

pensamos que nunca va a faltarnos, y es por eso que no hacemos provisión para mañana. Se hace necesario que pensemos en lo que tenemos ahora, y nos consagremos al Señor en estos días en que nos da en abundancia, y no hagamos oídos sordos de sus llamamientos.

Editorial

---

# NOTICIAS

## FELICIDADES

Esto es lo que deseamos de todo corazón para nuestros hermanos, recién casados Juan A. Piñero y Mariluz Camacho, que contrajeron matrimonio en El Ejido (Almería), el sábado 21 de este mes de Junio, y que contó con una asistencia de invitados de más de doscientas personas. ¡Fue una boda preciosa!

Para tal ocasión estuvo como predicador D. Juan Antonio Monroy, que impactó con su mensaje dirigido a los novios. Miguel Perdomo, anciano del consejo de la Iglesia en Sevilla llevó la presidencia ceremonial, y los hermanos Manolo y Elena les dedicaron a los novios dos canciones preciosas. El enlace matrimonial estuvo a cargo del pastor de la Iglesia en Sevilla D. Manuel Salvador. Después se pasó a la celebración del banquete que duró hasta altas horas de la noche. Desde nuestro boletín, todos los miembros de nuestra Iglesia en Sevilla, deseamos a nuestra pareja muchas felicidades en Cristo.

## HOSPITALIZADO

En estado grave ingreso en la clínica Virgen de Fátima el día 20 de este mes de Junio, nuestro hermano Manuel Jiménez León, y aunque va mejorando, se necesitan las oraciones de toda la Iglesia rogando a Dios por su total sanidad. El N° de la habitación es el 305 y el Telefono es 954613300.

.....*Orad unos por otros, para que seáis sanados... Santiago; 5-16.*

## ¡FELICES VACACIONES!

Otra vez el verano, otra vez los desplazamientos, otra vez buscando descanso, otra vez el éxodo de las iglesias.... Que esta muy bien, que los humanos nos merecemos refrigerarnos el cuerpo y el alma, que es justo hacerlo, pero nuestro ruego y deseo es que los que os marchéis cuidéis mucho también no solo de vuestros cuerpos sino también de vuestras almas, que son templo del Dios viviente, que seáis prudentes en las carreteras, que seáis cuidadosos en todas las cosas, que os alimentéis todos los días de la lecturas de la Biblia y que no os olvidéis de orar sin cesar, que no os olvidéis que el descanso esta únicamente en Dios y su Amado Hijo Jesucristo quien desea que lo llevéis con vosotros allá donde vayáis, y no ir a lugares donde El no iría nunca con nosotros.¡Haced que también Cristo disfrute descansando en vuestros

descansos! ¡Llevaldo con vosotros, serán vuestras mejores vacaciones de toda vuestra vida! ¡Felices vacaciones en Cristo!

## ¡CAMPAÑA DE LA IGLESIA DE CRISTO EN DOS HERMANAS!

Cuando estés leyendo este boletín, la Iglesia de Cristo en Dos Hermanas, estará celebrando unos días especiales de conferencias a cargo de Juan A. Monroy durante los días Sábado 28 y Domingo 29 de este mes de Junio. Los hermanos de Dos Hermanas escribieron carta de invitaciones para las iglesias locales cercanas a fin de que pudiéramos estar presentes en estas conferencias, que como siempre son de gran bendición y ayuda espiritual para nuestras almas. También nuestro hermano Monroy predicará en la Iglesia en Sevilla el domingo por la mañana. ¡Que Dios bendiga estas conferencias!

### FIESTA DE FIN DE CURSO DOMINICAL

El Sábado 28 de este mes de Junio en los salones de la Iglesia tuvo lugar la fiesta de fin de curso de nuestros niños de la escuela dominical y que junto a sus profesores han querido celebrar juntos y para la Gloria de Dios el fin de curso. Esta fiesta ha sido un acto sencillo y emotivo de acción de gracias, por lo que el señor les ha regalado a los niños en los estudios recibidos por los diferentes hermanos encargados de hacerlo. La fiesta transcurrió dentro de una atmósfera muy alegre y simpática, desde nuestro boletín damos las gracias a cada niño por su esfuerzo y en especial a los profesores que tan fielmente han cumplido con su cometido para nuestros pequeños y sus familias. ¡Gracias y que el Señor los renumere grandemente!

### HA SIDO INTERVENIDA

Nuestra hermana Concha Sánchez esposa de Manuel Núñez ha sido intervenida quirúrgicamente en el Hospital del Valme el día 24 de Junio de un raspado de matriz. Deseamos de todo corazón que Dios la ayude para su pronto restablecimiento y que cuando este boletín llegué a sus manos ella ya este en su casa de nuevo.

---

# LOS TORMENTOS DEL AMOR

Llamaste a mi puerta  
Sin que te esperara,  
Tocaste a mi alma  
Sin que me avisaras,  
Dejando en mí pecho  
Tu divina brasa,

Tormentos del amor  
Que llama y se marcha  
Dejando en silencio  
Y a oscuras la casa.

¡Ay tormentos del alma!  
Que tristes son las noches  
Que no me abrazas.  
Amor que llamas y pasas,  
Dejándome en vela mi alma,  
Aunque me quedo,  
Mi amor escapa tras tu calma.  
Amarte fue escalar  
Tus montañas altas,  
¡Llamaste a mi puerta  
sin que te esperara!.

¡Ay tormentos de este  
amor que llama,  
y luego escapa,  
y ya el corazón  
de tanto llamar desangra!  
Ciudadelas vacías de mares inmensos,  
Cuales velas al viento,  
Entre suspiros al  
Cielo alcanza.  
¡Ay amor que vienes  
y también escapas  
dejando vacía la casa!

Manuel Salvador



IR AL PRINCIPIO